

# DEIN LANDKREIS UPDATE

NEWSLETTER DES LANDKREISES AUGSBURG



## DIE BÜRGERSTIFTUNG AUGSBURGER LAND: SEIT RUND ZWEI JAHRZEHNTE FÜR DEN ERHALT DER LEBENSQUALITÄT AKTIV

Lebensqualität ist von vielen Faktoren abhängig: sich selbst entfalten und weiterentwickeln zu können, die eigene Freizeit aktiv und vielfältig zu gestalten und eine intakte Natur zu erleben. Die Bürgerstiftung Augsburg Land hat sich vor 19 Jahren auf den Weg gemacht, an den verschiedensten Aspekten anzusetzen, die die Lebensqualität im Landkreis Augsburg ausmachen. Inzwischen kann die Stiftung ein breit gefächertes Portfolio an Förderprojekten vorweisen.

Einer der vielen Lebensbereiche, an dem die Bürgerstiftung ansetzt, sind Bildung und Erziehung: „Ein tolles Erfolgsmodell sind beispielsweise die Schulimkereien an unseren Landkreisschulen, die durch die Stiftung gefördert werden und die den Kindern die Betreuung von Bienenvölkern ermöglichen“, erklärt Christian Weldishofer, der im Stiftungsrat für die Öffentlichkeitsarbeit verantwortlich ist. Eine Schulimkerei vermittele den Schülerinnen und Schülern Umweltkompetenzen, stärke das Bewusstsein für die Wirkzusammenhänge und durch die Verantwortung, die die Kinder übernehmen, würden auch die Sozialkompetenzen gefördert. Schulen, die eine eigene Imkerei einrichten wollen, werden durch die Stiftung mit je 500 Euro gefördert. Andere Projekte setzen in den Bereichen der frühen Sprachförderung oder beim Zahlenverständnis an.

Auch in die Erwachsenenbildung bringt sich die Stiftung mit ein. „Besonders stolz sind wir auf den Aufbau eines Energiepfades durch unseren Landkreis“, so Weldishofer weiter. An inzwischen 24 Stationen im Augsburger Land, die mit Infotafeln ausgestattet sind, kann man sich vor Ort über die Energieversorgung im Landkreis informieren und darüber, wie sich die Ansprüche und Anforderungen verändert haben. „Das Projekt läuft seit inzwischen zehn Jahren und wird stetig weiterentwickelt. Sämtliche Stationen des Pfades haben wir auf unserer Internetseite unter [www.buergerstiftung-augsburger-land.de](http://www.buergerstiftung-augsburger-land.de) zusammengetragen“, sagt Weldishofer.

Im Netz stellt die Bürgerstiftung zudem alle Förderprojekte aus, in die sie sich inzwischen eingebracht hat. „Wir unterstützen Projekte in den Bereichen Wissenschaft, Kultur und Sport, Umwelt- und Landschaftsschutz, Heimat- und Denkmalpflege, Jugend- und Altenhilfe sowie dem Gesundheits- und Wohlfahrtswesen“, zählt Weldishofer auf. Über ein Kontaktformular nimmt die Stiftung online Empfehlungen für förderungswürdige Projekte entgegen; die Stiftungsräte freuen sich auch, wenn Bürgerinnen und Bürger persönlich mit Projektideen auf Sie zukommen. „Wir freuen uns stets darüber, wenn wir über neue Vorhaben zum Erhalt oder zur Verbesserung der Lebensqualität im Landkreis in Kenntnis gesetzt werden“, so Weldishofer abschließend.



Der Stiftungsvorstand: Dr. Jürgen Idzko, Hannes Grönninger, Christian Weldishofer, Helmuth Lindner, Landrat Martin Sailer, Heinz Liebert, Marion Kehlenbach, Robert Steppich, Christian Toth und Dr. Simone Strohmayer.  
Bildquelle: Jens Reitlinger